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Каждый человек сможет приводить души 
ко спасению, если, глядя на него, люди будут 
вспоминать  о  любви  Господа ,  Который  не 
пощадил Своей жизни и отдал ее на крест ради 
спасения человечества. Бог создал людей и послал 
Своего Единородного Сына на землю, чтобы 
спасти их и привести на прекрасные Небеса.
Бог дарует Святого Духа каждому, кто верует в 

Иисуса Христа, признает свои грехи и искренне 
кается  в  них .  Он  также  помогает  им  войти  в 
небесный Новый Иерусалим, принеся плоды Духа.
Д-р Джей Рок Ли, старший пастор Центральной 

церкви «Манмин», не может забыть благодати, 
которую он обрел через свою сестру, старшую 
диакониссу Жангсун Ли. Она постилась, молилась 
о нем и проповедовала ему Евангелие тогда, когда 
он, борясь семь лет со множеством болезней, едва 
выживал. Благодаря ей, он, в конечном итоге, 
встретил Живого Бога и обрел невероятную любовь 
и благословения.
Он открыл церковь, и, чтобы члены церкви могли 

познать Господа и обрести истинную веру, он 
свидетельствовал о Боге Творце и Иисусе Христе, в 
частности, в таких своих проповедях, как «Слово о 
Кресте», «Лекции по Евангелию от Иоанна», а также 
«Лекции по Книге Бытия». Он также проповедовал 
о Боге Творце, о Спасителе Иисусе Христе и о силе 
Святого Духа во время зарубежных крусейдов, на 
которые собирались от десятков тысяч до миллионов 
людей.
Комитет евангелизации Центральной церкви 

«Манмин» (председатель – пастор Мик Янг Ли) 
с  апреля  2014 года  приступил  к  проведению 
евангелизационной кампании, которая продлится 
50 дней. Она проводится в пасхальные дни с 

благодарностью за любовь Господа, Который 
принял крестные муки, воскрес и вознесся на 
Небеса; и теперь Он ходатайствует за нас неустанно. 
Прихожане церкви проповедуют Евангелие членам 
семьи и родственникам, направляя их к спасению, 
чтобы они наслаждались властью и благословениями 
Божьих детей.
Старейшина Хэн Чеол Шин, президент мужской 

подрайонной  ассоциации  лидеров ,  рассказал 
свое свидетельство. Он получил благословения, 
евангелизируя людей. Он сказал: «Благодаря тому, 
что меня направлял д-р Джей Рок Ли, я получил 
благословение и разрешил множество разных 
жизненных проблем. Я был исцелен от желудочно-
кишечных растройств, от социофобии и алкоголизма. 
Нашелся выход и из многих других проблем. У меня 
было желание поделиться счастьем и радостью с 
родными и близкими. К тому же я старался жить 
примерной жизнью. И тогда люди начали проявлять 
интерес к Господу, Которого я встретил. Мои усилия, 
направленные на евангелизацию людей, постоянно 
наполняли меня Духом. В моей семье царил мир, и 
Бог взял на себя ответственность за моих детей и 
бизнес».
Члены «Манмин» обычно проповедуют Евангелие, 

посещая множество семей или раздавая на улице 
церковную газету «Новости Манмин», предлагая 
при этом напитки, кофе и корейские блины. Помимо 
этого, они свидетельствуют о силе Божьей и делятся 
любовью Божьей, посещая родственников.
Ожидается, что в ходе этой евангелизационной 

кампании члены семей всех прихожан церкви 
придут к Богу, а многие бедные и покинутые души 
встанут на путь спасения и получат ответы и 
благословения.

«Передаете ли вы любовь Господа своей семье и родным?»

Любовь глубоко отпечаталась в сердце Моем

Я совершаю этот путь.
И не слышу, что люди вокруг
Говорят обо Мне. 
Но плач тех женщин
Достиг Меня и звоном стоит в ушах Моих,
Да еще так отчетливо.
Не знаю, почему. 

Печаль, что Я чувствую теперь,
Вскоре обернется славой. 
Их слезы не будут напрасны. 
Отец им воздаст за них.

Они плачут обо Мне из любви.
Они страдают за Меня, они плачут и горюют 
Из любви, которую питают ко Мне,
И ее след в Моем сердце неизгладим. 

Бичевание, которое Я претерпел,
И тяжелый крест, от которого руки немеют…
Все это свидетельствует о том, что
Скоро Я оставлю эту землю.

Отец, Мой Отец. Я смогу это выдержать.
Не сожалей. Не чувствуй никакого огорчения. 

Твой Сын придет и вскоре увидит Тебя.
И это – истинный триумф. 

Так  как  я  была  глухонемой , 
я  все гда  ч увс т вовала  себя 
покинутой и одинокой. У меня на 
сердце была пустота, из-за чего я 
коротала время в компании друзей 
и каждый день выпивала. Я была 
даже  гомосексуалисткой .  Но 
однажды моя знакомая привела 
меня в церковь Чианг Рай Манмин, 
и я, наконец, осознала, что была 
грешницей и только Иисус Христос 
может спасти меня.
Приняв Господа, я перестала заниматься гомосексуализмом 

и употреблять алкоголь. Я стала молиться и проповедовать 
Евангелие. Раньше я была вспыльчивой, но я изменилась, став 
кроткой. Видя это, мои подруги тоже стали ходить в церковь, и 
теперь моя жизнь стала совсем другой. Девять моих подруг, с 
которыми я раньше проводила время, тоже стали прихожанками 
церкви Чианг Рай Манмин.
В прошлом я страдала головной болью из-за злоупотребления 

алкоголем, но, после того как я стала посещать церковь, головная 
боль полностью прошла. Я также проповедую Благую Весть, 
распространяя «Новости Манмин», книги д-ра Джей Рока Ли, 
в частности его книгу-свидетельство «Воспоминания о Вечной 
Жизни в преддверии Смерти», и видеодиски «Сила». Чем больше 
я проповедую о Господе, тем больше Он наполняет мое сердце 
миром и радостью. Сейчас я изо всех сил стараюсь привести 
свою семью и своих соседей на путь спасения. Спасибо Тебе, 
Господи, за то, что Ты спас меня.

«Меня привела в церковь подруга!
Теперь я спасена и благословлена с избытком»

Сестра Ратри Сепан
(церковь Чианг Рай 
Манмин, Таиланд)

Отрывок из нового бестселлера д-ра Джей Рока Ли 
«Признание»

Признание Иисуса при восхождении на Голгофу, когда 
Он думал о Боге и о душах, и неся Свой крест, и даже 

в момент жестокого бичевания.
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«Но мудрость, сходящая свыше, во-первых, чиста, потом мирна, скромна, послушлива, 
полна милосердия и добрых плодов, беспристрастна и нелицемерна» (Посл. Иакова, 3:17).

Мудрость послушлива

Каждый, кто отвращается от грехов и зла и 
стремится к миру, приносит плоды кротости и 
послушания, то есть плод кротости и готовности 
учитывать  интересы  других  людей .  Что  мы 
подразумеваем, утверждая, что мудрость послушлива?
Послушание, наряду с добрыми плодами, которые 

приносят слова и дела, источает аромат благого и 
красивого сердца. Если наше сердце наполнено 
благостью и истиной, то мы будем говорить добрые 
слова и совершать красивые поступки. Однако 
быть хорошим – не значит быть всегда мягким и 
кротким. Бывает, что нужно проявить также силу и 
смелость. Когда оба варианта допускаются истиной, 
послушливый человек под водительством Святого 
Духа выбирает то, что более угодно в очах Божьих. 
Свойства, присущие послушанию, могут быть 
разделены на три типа.

1. Распознавая  истину  в  каждой  ситуации , 
послушание способно принести людям мир
Так как сердце духовной благости наполнено 

истиной, у него есть власть света, способного изгнать 
тьму. Помогая людям и консультируя их, человек 
послушливый может распознать суть проблемы 
и обновить сердца других. Тем же, кто движим 
эгоистическими мотивами, собственная выгода 
и недобрые чувства застилают глаза. Но если у 
нас нет никакой эгоистической мотивации, то мы 
сможем найти путь решения проблем. Эгоистическая 
мотивация говорит о наличии корысти. «Моя 
собственность», «моя семья», «моя слава и власть», 
«моя гордость» и «мои удобства» – это все, что 
заботит эгоистов. 
В 12-й главе Евангелия от Луки говорится о 

человеке, который пришел к Иисусу и попросил 
Его сказать брату, чтобы тот поровну разделил с 
ним наследство, доставшееся от родителей. В этой 
ситуации Иисус не стал учить его тому, как делить 
наследство и какую долю должен получить каждый 
из братьев. Он старался научить тому, что намного 
важнее, о чем Он и говорит в Евангелии от Луки 12:15: 
«Смотрите, берегитесь любостяжания, ибо жизнь 
человека не зависит от изобилия его имения».
Если этот человек не избавится от жадности, он 

будет постоянно конфликтовать со своим братом. 
Поэтому Иисус указал ему основополагающий 
способ решения проблем. Он дал ему духовный 
ответ, наставляя его на путь истины, ведущий к 
благословениям. Если вы исследуете свое сердце с 
рассудительностью, то сможете увидеть суть любой 
проблемы.

2 .  Бы т ь  п о с л уш л и в ым  –  з н ач и т  б ы т ь 
самодостаточным, умиротворенным и спокойным 
и  понимать  волю  Божью  даже  в  т рудных 
обстоятельствах 
Если в сердце нашем есть послушание, то мы 

вообще не будем испытывать никакого волнения 
не  только  в  хорошие ,  но  и  трудные  времена 
(Посл. к Филиппийцам, 4:11-12). Мы не станем 
разочаровываться или жаловаться, причитая: «Как 
это трудно, мне так тяжело». Мы сможем делать все 
с благодарностью и радостью. Это возможно, потому 
что Бог, Который в нас, намного больше, чем те 
трудности, с которыми мы сталкиваемся в настоящее 
время. 
Когда что-то складывается не так, как людям 

хотелось бы, и они оказываются в трудном положении, 
тогда некоторые начинают потоком изливать свои 
жалобы и обиды. Они могут обвинять других в том, 

что у них не идут дела. Те, кто культивируют в себе 
послушание, не потеряют покой в сердце даже в 
тяжелой ситуации. Он, вместо того чтобы недоумевать 
или огорчаться, будут спокойно искать воли Божьей 
для данной ситуации; и так как они уверены в любви 
Божьей, то в каждой ситуации они сумеют сохранить 
мир и выбрать наилучшее направление для своих 
действий.
Если мы можем владеть собой в разных ситуациях, 

проявляя послушание и следуя принципам благости, 
то Святой Дух будет всегда направлять нас. Тогда 
мы сможем различать, нужно ли нам идти вперед и 
соответствует ли это воле Божьей, или же в данный 
момент нам лучше остановиться, а позже вновь 
продолжить.

3. Послушливость не только повинуется Слову 
Божьему, но и делает сверх ожидаемого  
Предположим, что, уходя, родители попросили 

сына: «Присмотри за своим младшим братом и 
сделай уроки». Сделав домашнее задание, ребенок 
мог бы потом просто играть. Однако, когда родители 
возвратились домой, они обнаружили, что их сын 
не только сделал уроки, но и прибрался в доме. Он 
постарался понять сердце своих родителей и выполнил 
больше того, что ему поручалось. Как прекрасен этот 
ребенок и как родители будут гордиться им!
Точно  так  же  и  те ,  кто  послушливы ,  будут 

повиноваться Слову Божьему, потому что они любят 
Бога. Кроме того, они с помощью Святого Духа могут 
выбрать наиболее предпочтительное направление 
своих действий. Когда Бог повелевает им выполнить 
какую-то работу, они, понимая сердце Бога, делают 
два или три дела, а то и больше того. Глядя на таких 
детей, Бог Отец с радостью скажет: «Это достойные 
дети Мои».
В  нашей  христианской  жизни  нам  иногда 

приходится стоять перед выбором. Выбирая между 
истиной и неправдой, мы, однозначно, должны 
выбрать истину. Если же оба варианта соответствуют 
истине, то большинство людей выберет то, что более 
выгодно для них. Но если мы будем послушливы, 
то сможем выбрать то, что может еще больше 
прославить Бога и доставить Ему большую радость.
Таким образом, если вы находитесь на более 

высоком уровне послушания, то вы будете не только 
послушны Слову Божьему, но и станете делать более 
того, что вы должны были бы сделать.

4. Апостол Павел действовал, проявляя мудрость 
послушания 

Мы сможем понять, до какой степени Павел 
воспитал в себе послушание, изучив его поступки 
и  род  деятельности .  Он  тщательно  исполнял 
Закон Моисеев еше до того, как принял Господа. 
А  встретившись  с  Ним ,  он  посвятил  всего 
себя проповеди Евангелия. Он отказывался от 
удовольствий, которые мог бы получить, если бы 
думал о себе.
К  примеру,  в  1-м  послании  к  Коринфянам , 

8:13, он сказал: «И потому, если пища соблазняет 
брата моего, не буду есть мяса вовек, чтобы не 
соблазнить брата моего». Это было также и ответом 
на вопрос: «Можем ли мы есть идоложертвенную 
пищу?». Конечно же, если вы знаете о том, что 
она приготовлена из идоложертвенных продуктов, 
то лучше ее не есть. Но вы не можете каждый раз 
проследить, кому и какое мясо досталось. Поэтому, 
если вы съели то, что было принесено в жертву 
идолам, то это не является грехом (Посл. к Римлянам, 
14). Это всего лишь продукты, и, если вы их ели, это 
еще не означает, что вы поклоняетесь идолам.
Однако люди со слабой верой могут почувствовать 

дискомфорт,  съев  идоложертвенное .  И ,  кроме 
того, видя другого человека, утвержденного в вере 
настолько, что он может есть идоложертвенное, 
они, возможно, подумают, что тот участвует в 
идолопоклонстве. Или же они могут тоже начать 
употреблять идоложертвенное, полагая, что это 
допустимо, только потому, что тот человек, в котором 
есть вера, ел ее. Если бы они ели, думая, что это 
обыкновенная пища, то все было бы нормально, но 
если у них возникают угрызения совести оттого, что 
употребляемая ими пища была идоложертвенной, 
то это уже проблема. Если вы чувствуете, что вам 
не следовало бы делать что-то, но вы все равно это 
сделали, то это дает основание сатане выдвинуть 
против вас обвинения (Посл. к Римлянам, 14:23).
Апостол  Павел ,  имея  такую  веру,  которая 

позволяла ему есть идоложертвенное, предпочитал не 
делать этого, боясь, что для кого-то это может стать 
соблазном. Он предпочитал навсегда отказаться от 
мяса, чем соблазнять кого-то своими действиями. Бог 
был доволен тем, что Павел поступал именно так, и 
дал ему большую, чем у других апостолов, власть. 
Бог дал ему также Свои водительство и мудрость, 
чтобы он мог ответить на вопросы своих братьев 
о браке, разводе, проблемах в семье и на работе, о 
дарах Святого Духа и Святом Причастии. 
Только обретя мудрость послушания, мы можем 

сделать выбор в пользу того, что угодно Богу, 
распознать Его волю, посеять веру в сердца людей 
с помощью добрых и красивых слов и решить свои 
проблемы в истине.

Дорогие братья и сестры во Христе! 
Я молюсь во имя Господа, чтобы вы обрели 

мудрость послушания в полноте благости и истины 
и порадовали Бога прекрасными делами и устами, 
которые были бы подобны источнику «чистой воды».

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Я узнал, что первый человек, Адам, и первая женщина, Ева, 
встали на путь, ведущий к погибели, съев запретный плод с 
дерева познания добра и зла. Бог – Всемогущий и Всеведущий, 
поэтому Он предвидел, что они съедят этот плод. И тем не 
менее, Он посадил это дерево. Для чего же Он это сделал? 

Некоторые люди говорят: «Для чего Бог посадил дерево познания добра и зла и допустил, 
чтобы Адам встал на путь, ведущий к смерти?» А кто-то даже говорит, что Бог мог не знать, 
что Адам станет есть от этого дерева. Но это не так.
Бог предвидел, что Адам отведает плод с дерева познания добра и зла, с самого начала. 
Вот, почему Он еще до сотворения мира предопределил путь спасения. Он подготовил 
Иисуса Христа прежде веков. 
Давайте исследуем Божье провидение и любовь, сокрытые в дереве познания добра и зла. 

После того как Адам и Ева съели плод с дерева 
познания добра и зла по своей воле

Любовь Божья, дающая нам возможность, 
испытав относительность всех вещей, 

быть поистине счастливыми

Окруженный изобилием Эдемского сада, первый человек, Адам, приобрел 
много духовных знаний, в том числе о Боге, о духовном мире, истине, благости 
и свете. Он также получил знания, необходимые для того, чтобы управлять 
всеми творениями. И он, как господин всех творений, управлял ими, применяя 
особые способности и мудрость. Живя в Эдемском саду, Адам также плодился 
и размножался, зачав многих детей (Бытие, 1:28; 2:19; 3:16). Бог запретил ему 
только одно – есть от дерева познания добра и зла, которое находилось в центре 
Сада.
В Книге Бытия, 2:16-17, говорится: «И заповедал ГОСПОДЬ Бог человеку, 

говоря: от всякого дерева в саду ты будешь есть, а от дерева познания добра 
и зла, не ешь от него, ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертью 
умрешь».
Бог  создал  Адама  и  наделил  его  свободной  волей ,  чтобы  он  мог 

самостоятельно принимать решения. Он позволил ему жить вечно среди 
изобилия Эдемского сада. Но так как он был создан из праха земного и 
стал живою душою после того, как Бог вдохнул в него жизнь, он не мог 
наслаждаться вечной жизнью, проявив непослушание. Для того чтобы Адам 
помнил об этом и был осторожным, Бог посадил дерево познания добра и зла.

�
Бесчисленное количество лет Адам и Ева не ели от дерева познания добра 

и зла. Но время шло, и они, в конечном итоге, нарушили повеление Бога в 
своем сердце. Ева поддалась на искушения змея, который приблизился к ней. 
Не устояв перед соблазном, она добровольно отведала плод с того дерева, дав 
его и Адаму. Адам также ел его. В результате, как и говорил Бог, им пришлось 
платить за грех. Бог предупреждал, что они могут умереть, так как, согласно 
духовному закону, возмездием за грех является смерть (Посл. к Римлянам, 6:23).
Бог говорил: «…в день, в который ты вкусишь от него, смертью умрешь». 

Под «смертью» здесь подразумевается смерть духа – хозяина человека, 
который состоит из духа, души и тела. Кроме того, смерть духа не предполагает 
его полное исчезновение. Здесь речь идет о разрыве общения с Богом и 
неспособности духа, в результате этого, исполнять отведенную ему роль. А 
если дух человека мертв, то тело его, в конце концов, столкнется со смертью. 
Грех Адама наложил на него проклятие. К тому же из-за этого все его 

потомки стали грешниками, обреченными на гибель. Все живое на земле, 
отданное в подчинение Адаму, также оказалось под проклятием, и поэтому ему 
пришлось возделывать землю в поте лица своего (Бытие, 3:17). На проклятой 
земле появилось множество беспрецедентных заболеваний и вредителей. Люди 
стали страдать от искушений и испытаний, которые наводил на них сатана. 
Змей был проклят более всех зверей полевых и должен был ходить на чреве 
своем (Бытие, 3:14).

Итак, почему Бог посадил дерево познания добра и зла в Эдемском саду? 
Чтобы даровать нам истинное счастье. Эдемский сад, в котором жил Адам, был 
очень красивым и мирным местом, где ни в чем не было недостатка; и тем не 
менее, он не мог почувствовать там истинного счастья. Ведь он никогда не был 
несчастным. Он никогда не встречался с болезнями, смертью, трагическими 
происшествиями, он никогда не чувствовал печали и боли. Так как не было 
смерти, то он не знал, что означало расставание.
Люди осознают истинную ценность чего-либо, только когда они испытывают 

нечто противоположное, когда они могут оценить разницу между ними. Проще 
говоря, они способны оценить свое счастье, лишь столкнувшись со многими 
трудностями. Страдая от болезни, мы от всего сердца начинаем понимать, как 
важно иметь здоровье и благодарить за него. Только после того как мы были 
голодны, мы сможем по-настоящему сказать «спасибо» за изобилие еды. Мы 
способны оценить благость, испытав на себе зло; мы оценим свет, если видели 
тьму. Не познав нищеты, мы не сможем быть благодарными за достаток. Без 
ненависти, мы не поймем, как прекрасна любовь.
Адам жил в Эдемском саду, где не было несчастья. Он не способен был 

познать цену счастья, которым он наслаждался. Ни разу не видев смерти, он не 
мог понять истинного смысла Божьего Слова, предупреждавшего: «…в день, в 
который ты вкусишь от него, смертью умрешь». Бог очень любил Адама, и Он 
обеспечил его всем. Но Адам не чувствовал истинной благодарности за это.
После грехопадения Адам был изгнан из Эдемского сада, и он столкнулся со 

многими страданиями. Он познал голод, усталость и холод, разлуку, несчастье 
и боль, которые являются следствием грехов. В конечном итоге, он полностью 
осознал, как счастлив он был в Эдемском саду. Как уже было сказано, человек 
не способен понять относительности всех вещей, не испытав того, что им 
противоположно. Для того чтобы они смогли понять относительность всего, 
Бог дозволил, чтобы в Эдемском саду росло дерево познания добра и зла.

�
Мы тоже потомки Адама, который был сформирован из праха земного, 

поэтому мы можем почувствовать, насколько прекрасна небесная жизнь, только 
пройдя через процесс взращивания человека на земле. Чувствуя всем сердцем, 
как прекрасна жизнь на Небесах, где нет греха и несчастья, где мы будем 
радостно и счастливо жить вечно, мы станем благодарить Бога, даровавшего 
нам Небеса. 
Поэтому те, кто приняли Иисуса Христа и живут с истинной верой и 

надеждой на Небеса, будут благодарны и радостны в любой жизненной 
ситуации на земле (2-е посл. к Коринфянам, 4:17-18). Когда мы осознаем 
любовь Господа, Который решил проблему греха, мы сможем наслаждаться 
истинным счастьем в надежде на Небеса.

Божьи провидение и любовь, 
сокрытые в дереве познания 
добра и зла
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Диаконисса Санву Ли 
(49 лет, приход 1-2 в Южной Корее)

▲ До молитвы (9 декабря 2013 г.): пневмоторакс в 
правом легком (желтая стрелка)
▲▲ После молитвы (15 января 2014 г.): пневмоторакса 
нет, легкие нормальные

До молитвы (9 декабря 2013 г.) После молитвы (15 января 2014 г.)

В 2003 году я сломала правое ребро, и мои легкие 
были повреждены, в результате чего мне пришлось 
вставить плевральную трубку. Из-за этого я вынуждена 
была принимать лечение даже тогда, когда я просто 
простужалась  или  у  меня  появлялись  признаки 
бронхита. Я была больна не только физически, но и 
духовно я была, как засушливая земля. Поэтому я стала 
читать книги знаменитых пасторов и молиться. И хотя 
все это оказывало на меня временный позитивный 
эффект, моя духовная жажда не утолялась. 
В январе 2010 года в доме своей золовки, диакониссы 

Сунок Ли, я нашла книгу д-ра Джей Рока Ли «Дух, 
Душа и Тело» и прочла ее. В этой книге говорилось о 
Новом Иерусалиме (Откровение, 21:2), о Божьем плане 
взращивания человечества и о полноте духа (1-е посл. 
к Фессалоникийцам, 5:23), о чем я раньше никогда не 
слышала. И это меня поразило. В июне 2010 года я 
зарегистрировалась в качестве члена Центральной церкви 
«Манмин», в которой служит д-р Ли, и моя христианская 
жизнь обновилась.
Будучи певицей, я стала солисткой группы прославления 

церковного Комитета искусств. Но у меня была одна 
проблема. Как только я начинала готовиться к тому, 
чтобы исполнить песню хвалы во время богослужения, я 
подхватывала простуду или респираторное заболевание. У 
меня пропадал голос, и мне приходилось пить лекарства. 
Подобные ситуации происходили регулярно, и мне было 
стыдно за себя, потому что я не могла показать свою веру 
в церкви, в которой явлена сила Божья.
Я была полна решимости пройти это испытание. Это 

произошло 6 декабря 2013 года, когда я готовилась к 
специальному выступлению. Я простудилась и стала 
кашлять, у меня появились мокроты, и симптомы болезни 
стали ухудшаться. Когда день выступления был уже совсем 
близок, у меня появились кровохаркание и острая боль 
в груди. Но я не пошла в госпиталь, потому что приняла 
решение исцелиться по вере. Я получила молитву г-жи 
Бокним Ли, президента Молитвенного центра, и пастора 
Хиджин Ли, главы Комитета исполнительских искусств. 

«После исцеления от пневмоторакса, 
я еще больше стала славить Бога!»

После этого я смогла спокойно исполнить свою песню. 
Чтобы полностью исцелиться по вере, я прошла 

специальное обследование в госпитале. Компьютерная 
томография грудной клетки (КТ) выявила нарушения в 
правом легком и рецидив пневмоторакса. (Примечание: 
болезнь сопровождается скоплением воздуха или газов 
в плевральной полости, которая отделяет легкие от 
грудной стенки, что может препятствовать нормальному 
дыханию). После этого я, ожидая, пока д-р Ли возвратится 
с молитвенной горы, исследовала себя и покаялась в своих 
ошибках.
Я покаялась в том, что хотела показать себя и получить 

признание членов церкви, исполнив особую песню 
прославления во время службы. Затем я подготовила себя к 
тому, чтобы получить молитву исцеления. 29 декабря 2013 
года я получила его молитву с искренним сердцем. Я сразу 
же перестала кашлять, и уменьшилось выделение мокрот. 
На следующий день все это полностью прекратилось. Я 
была так счастлива!
Будучи уверенной в своем полном исцелении, 15 января 

2014 года я пошла на повторное исследование. Мой доктор 
сообщил мне хорошую новость: «Пневмоторакс исчез. У 
вас теперь чистые и здоровые легкие». Аллилуйя!
Я воздаю благодарность и славу Богу, Который исцелил 

меня от хронического заболевания легких и позволил мне 
прославлять Бога, будучи физически здоровой.

В сентябре 2013 года моей любимой 
дочке Сиёнг был поставлен диагноз – 
врожденный порок сердца. Я была в 
шоке, а потом стала каяться в том, что 
не вела достойной христианской жизни. 
Моя мама часто говорила мне о мощных 

деяниях Божьей силы, явленных через 
д-ра Ли, старшего пастора Центральной 
церкви «Манмин», и советовала мне 
жить жизнью, подобающей верующему 
человеку. Однако я едва слушала ее. И вот, 
это шокирующее происшествие открыло 
мои духовные глаза
Я поняла, что Бог не мог защитить меня, 

потому что я была опорочена мирскими 
грехами. Я воздала благодарность Ему 
за то, что Он позволил мне понять это. Я 
осознала, что Он проявляет сострадание 

ко мне, духовно больной из-за мирских 
грехов. Я покаялась.
В Японии я смотрела богослужения 

Центральной  церкви  «Манмин» по 
интернету. Однажды я услышала, что преп. 
Хисан Ли, ведущий пастор всемирной 
миссии «Манмин», приедет в Японию на 
праздничное служение по случаю 20-летия 
церкви Иида Манмин (пастор Сеюнг Кил 
Рю). Я ждала этого события, молилась и 
готовилась к нему.

22 февраля 2014 года я выехала из 
Токио и прибыла в город Иида после 
пятичасовой езды на поезде. К счастью, 
Сиёнг,  которая  обычно  плохо  ест  и 
капризничает, вела себя в тот день, как 
кроткая овечка. Чем ближе мы подъезжали 
к церкви Иида Манмин, тем больше я 

волновалась.
Я  принял а  уч а с ти е  в  с лужении 

исцеления по молитве с платком (Деяния, 
19:11-12) и искренне покаялась со слезами, 
которые текли у меня из глаз и носа. Я 
каялась в том, что не давала Богу десятин, 
что не хранила День Господень и водила 
дружбу с миром. После этого я получила 
огонь Духа и почувствовала жар в сердце. 
Я приняла молитву преп. Хисан Ли и сама 
стала молиться с благодарностью Богу.
Я  была  уверена  в  том ,  что  Сиёнг 

исцелена и на следующий день повела 
ее  сделать  УЗИ .  Результат  показал , 
что в одной части межжелудочковой 
перегородки дефект закрылся, а в другой 
– сузился .  Дочка  растет  нормально . 
Аллилуйя!

«Моя дочь была исцелена от врожденного порока 
сердца по молитве с платком»

Сестра Мирунг Чой 
(32 года, церковь Токио 

Манмин)


